

Führungs-Duo bestätigt

Mittwoch, 27. März 2019



Foto: Ralf Grunert

Großgrabe. Einstimmig wurden Lothar Zaunig (rechts) als Leiter und Alexander Schranz als dessen Stellvertreter von den Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr Großgrabe schon im Januar erneut als Führungsduo gewählt. Jetzt erfolgte die Bestellung des Ortswehrleiters und seines Stellvertreters für die nächsten fünf Jahre durch den Bernsdorfer Bürgermeister.

„**Ich kann nur** den Hut ziehen, dass Sie es noch einmal machen, dass Sie es überhaupt machen“, erklärte Harry Habel und erinnerte daran, dass die Ortsfeuerwehr Großgrabe im kommenden Jahr ein neues Einsatzfahrzeug erhalten wird. Seit 2016 verfügt die Ortswehr bereits über ein neues Gerätehaus. (red)

- [Ehrenamt](#)
- [Feuerwehr](#)
- [Großgrabe](#)

Einen Kommentar schreiben